

ふるさと応援団木島平会会報

第6回総会・交流会盛大に開催!!

6月2日、東京都千代田区のアルカディア市ヶ谷で第6回ふるさと応援団木島平会の総会・交流会が行われました。当日は、会員56人と村から27人が出席し、総勢83人での開催となりました。交流会の席で芳川村長は「今は情報化の時代、インターネットを充実させ、村の情報提供や特産物の直販などのできるシステムをつくり全国的に展開したい。そのためにも、ふるさと応援団の皆様の力は大きいものであり、今後も村のためにご協力をお願いしたい」と述べた。



▲懐かしい友人との再会に思い出話や記念写真を撮る姿も見られました。



▲交流会では、旧村民謡の歌合戦も始まり大いに盛り上がりました。



自然劇場ガイドツアー 第1弾

初夏の風物詩 ホタル観賞の夕べ

初夏の自然劇場の夜を彩るホタルたち・・・

そのはかなくも美しい姿は、わたしたちの心を癒してくれます
静かな夜の里山を歩きながら

初夏の風物詩、ホタルの光を味わいに出かけませんか

- 日 時 6月23日(土) 午後7時45分～午後9時30分
6月30日(土) 午後7時45分～午後9時30分
7月7日(土) 午後7時45分～午後9時30分
- 集合場所 木島平村観光交流センター
- 参加費 一般500円 小学生300円 未就学児は無料
- 定員 先着35名(要予約)
- お申込み 木島平村観光交流センターまで TEL 0269(82)2800

稲泉寺の大賀ハス



稲荷地区にある稲泉寺は、周囲をハス田とあじさいに囲まれ、7月には桃紅色の美しく神秘的な見事な花を咲かせます。毎年花の盛りには多くの観光客が訪れます。稲泉寺のハスは、松本市島内土地改良区・上越市高田公園の観蓮園から株分けしていただきました。泥水を俗世と見立て、そこから咲き出す清らかな蓮の花を仏様に例えた由来のある蓮です。